



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



60-jähriger von Stalldach gestürzt

Ein 60 Jahre alter Mann aus dem Bezirk St. Veit/Glan half seinem 42-jährigen Schwager bei einem neuen Stallgebäude das Kaltdach zu montieren. Mit dabei war ein 28 Jahre alter Mann aus dem Bezirk St. Veit/Glan, welcher vom 42-jährigen als Monteur beschäftigt ist.

Beim Montieren eines Brettes hielt sich der 60-jährige am angebrachten Gestänge des Absturznetzes fest. Diese gab nach und die gesamte Absturzsicherung kippte nach vorne.

Der Mann versuchte noch, sich am T-Shirt des 28-jährigen festzuhalten, stürzte aber aus ca. 4,5 Metern auf den Asphaltboden. Der 28-jährige konnte sich festhalten und blieb unverletzt.

Der Abgestürzte erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach der Erstversorgung vom Rettungshubschrauber C 11 in das UKH Klagenfurt geflogen.

